

令和6年度



# 大三小だより

12月号

令和6年11月29日  
大田区立大森第三小学校  
校長 桐田 裕貴

大森第三小学校のホームページでも、子どもたちの学校生活や大三小に力をくださる皆様の様子を紹介していますので御覧ください。  
ホームページアドレス <https://www.ota-school.ed.jp/oomoridai3-es/> ホームページ内「学校生活」→「学校ブログ」→「2024年度」

## 12月の行事予定

日	曜	朝	行事予定	Sun3	補習	SC
1	日		校庭開放 10時~16時			
2	月	朝会	委員会 校内人権展始			
3	火	学	SUN3高学年 保護者会4・5・6年生 5時間授業			○
4	水	学	SUN3低学年		1年	
5	木	運集	A時程 おおた未来づくり科出前授業 5年			○
6	金	読書	八中オリエンテーション6年生			
7	土					
8	日		校庭開放 10時~16時			
9	月	朝会	クラブ⑨			
10	火	学	SUN3中学年 保護者会1・2・3年生 1~4年 5時間授業 5・6年 6時間授業 校内人権展始終 総合出前授業 6年			○
11	水	安全	4時間授業			
12	木	児集		○		○
13	金	読書				
14	土		大田区小学生駅伝大会			
15	日					
16	月	朝会	クラブ⑩			
17	火	学	SUN3高学年	○		
18	水	学	SUN3低学年 避難訓練(煙体験)			
19	木	音朝		○		○
20	金	読書	4時間授業			
21	土					
22	日					
23	月	朝会	クラブ⑪			
24	火	きまり	給食終 大掃除			
25	水		終業式 4時間授業 B時程			
26	木		冬季休業日開始			
27	金					
28	土					
29	日		機械警備のため校内に入れません			
30	月		(12月29日から1月3日まで)			
31	火					

### 「開校100周年記念行事に感謝して」

副校長 角田 安代

気付けば色付いた落ち葉が風に舞う季節がやってきていました。今、大森第三小学校の正門には、ボランティアの皆様が植えてくださったベコニアやシクラメンが、寒さに負けじと花を咲かせています。

さて、11月16日(土)に本校の開校100周年記念式典を行いました。当日は、オープニングで「八木節」を演奏した5年生と「喜びの言葉」で呼び掛けと歌を披露した6年生に対して、御来賓の皆様から多くのお褒めの言葉をいただきました。「子どもたちの歌声を聞きながら自然と涙が出てきた。」と卒業生の方が仰ってくださいました。

また、開校100周年実行委員会を中心に多くの皆様の御協力によって、体育館の緞帳、屋上看板、横断幕を新調することができました。児童全員に大三 T シャツとバンダナと記念誌をプレゼントしていただき、改めて大三小100年の歩みとともに、学校を支えてくださる地域の皆様方の熱い想いを感じ、さらに感謝の思いを強くしました。



大森第三小学校の開校記念日は、3月2日です。今年度の残り4か月間も、開校100周年をお祝いしながら、大切に過ごしていきます。校長室の前は、開校からの100年の歩みが掲示されて「大三時代通」となっています。御来校の折には、知った顔が写っていないか、ぜひ御確認ください。



本年も本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。よい年をお迎えください。

### 【学校評価について】

12月2日(月)に今年度の学校評価を配布させていただきます。  
12月12日(水)までに御提出いただければ幸いです。御協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

### 12月の生活目標 学校をきれいにしよう

生活指導 黒田 賢一

今年も残すところあと一か月となりました。学校内の掃除にも力が入ってくる時期です。自分の机の中、ロッカーや靴箱などを整理整頓することで、身も心も落ち着いた日々を過ごすことができます。また、自分たちが過ごす場所をきれいにしておくことで、学校が自分たちの居場所なのだとして強く意識できるようになります。学校をきれいにすることが、様々な活動への意欲へとつながっていくよう指導していきます。

## 縦割り班活動について

特別活動部 濱口 優子

縦割り班活動は、「異学年交流」と「協力」をねらいとしています。各班は1年生か6年生までが均等に所属するよう構成され、1時間を6年生の班長を中心に遊びや本の読み聞かせをみんなで楽しんでいます。6年生は班をまとめる責任感や優しさを、他の学年は仲良く楽しく活動するために協力するという態度を身に付けていきます。回を重ねるほど充実した活動ができるようになってきました。



## カウンセラーより

スクールカウンセラー 永嶋 敦子

12月になりました。みなさまはどんな一年でしたか。私は個人的に一年通して大谷選手の活躍を楽しませてもらいました。大谷選手の今年の活躍の背景に、気持ちの共有をしていた家族の影響が多いと聞いたとき、改めて自分の気持ちを話せる場の大切さを感じました。日々の中で、誰かと話す時間の大切さを再度感じてもらえたらいいと思います。



## 給食室から

栄養士 井上 ありさ

冬には、風邪やインフルエンザの流行が見込まれます。体の免疫力を高めるには、食事がとても重要です。体のエネルギーとなる主食、肉や魚などたんぱく源になる主菜、野菜を使った副菜をバランスよく食べることがおすすめです。

## 冬休みのタブレット端末

### 持ち帰りについて

冬休みの間にタブレット端末を持ち帰ります。大三小タブレットルールを守ってお使いください。また、12月25日～1月8日までインターネットの接続を終日規制します(まなびポケット内のアプリ、Google アプリのみ使用可能です)。大三小タブレットルールにつきましては、学校HPにも載せていますので、御確認ください。

## 2学期を振り返って～5年生～



2学期に頑張ったことは、算数です。自分から先生や友達に声を掛けて、欠席した日の授業を教えてくださいました。また、テストのときに「分からない。」がないように、タブレットドリルを使って、何度も復習をしました。諦めずに努力すること、テストのときにきちんと見直しをすることが、できるようになりました。3学期も続けていきたいです。

1組

ぼくが2学期に頑張ったことは連合音楽会です。最初は姿勢を保つのが難しく、いつもふらふらと体が動いてしまっていました。しかし、何度も学年やクラスで練習し、本番までに改善することができました。また、連合音楽会を通して、周りに合わせて行動すること、メリハリをつけて生活することの大切さを学びました。これからも、今回学んだことを意識して、過ごしていきたいです。

1組

一番心に残っていることは、移動教室です。余裕をもって行動すること、自分から挨拶すること、係の仕事に責任をもつことなどを学びました。今まで関わることの少なかった友達とも、楽しく話すことができるようになり、本当に嬉しかったです。移動教室で過ごした時間を大切に、これからの学校生活にも生かしていきたいと思います。

1組

ぼくのおじいちゃんは、50年くらい前に大三小に通っていました。おじいちゃんと同じ学校に通い、同じ場所に立っていると思うと不思議な気持ちになりました。1学期から練習していた八木節を、みんなの前で発表することができて、とてもよかったです。みんなの大三小の100周年を、自分たちが祝うことができて、本当によかったと思います。

2組

ぼくは、100周年記念式典で、静かにする空気感を学びました。背すじをぴんと伸ばして、口は閉じ、足を床につけて、来賓の人たちが体育館へ入ってくるのをじっと待ちました。そして、いろいろな角度から来る視線で緊張しました。100周年記念式典で行ったような静かにする空気感を、授業中が家の中でも、いかしたいです。

2組

100周年記念式典で私が頑張ったことが二つあります。まず一つ目は、合奏でしめ太鼓をたたいたことです。リズムがずれないように、周りの音をよく聞いたり、指揮をよく見たりしました。二つ目は、正しい姿勢を保つことです。周りの方々の失礼にならないように、正しい姿勢で、話している人の方をよく見て、話を聞きました。

2組

2学期に頑張ったことは勉強です。1学期はテストの点数が悪く落ち込んでいました。でも、自分で教科書を見返したり、復習をしたりすることで、テストの点数が上がりました。これからもテストの点数を上げられるように頑張ります。

3組

伊豆高原学園移動教室が楽しかったです。飯ごう炊飯でカレーを作ることは初めてだったので大変でした。ぼくは火をおこす係だったので、怖かったです。でも、カレーは美味しくできてよかったです。たくさん歩いたハイキングでは、崖の高い所から海を見た景色がとても綺麗でした。

3組

伊豆高原移動教室では「楽しみながらも学ぶ」ことを大切にしました。普段と生活する場所が違うことで、わくわく度が増しました。自然豊かな場所なので、友達と楽しい思い出を作ることだけでなく、たくさんの自然にも触れ勉強も頑張りました。これからの学校生活もこのときの楽しさを思い出して頑張りたいです。

3組